



Le Pr Nkou Nvondo a saisi Cabral Libii par voie d’huissier, pour qu’il s’explique sur la somme de 13 millions de FCFA reçue du Parti Univers pour le compte de la campagne présidentielle de 2018.

A en croire un document qui a circulé sur la toile, le parti Univers du Pr Nkou Mvondo, après avoir reçu les 15 millions de FCFA du gouvernement Camerounais pour la campagne de la présidentielle d’octobre 2018, avait versé le montant de 13 millions de FCFA au « Mouvement 11 Millions de Citoyens » de Cabral LIBII. Sauf que le député n’a jamais fait de compte rendu sur ce montant reçu, ni même sur la levée de fonds. Ainsi donc, le Pr Nkou Nvondo, par voie d’huissier, a sommé Cabral Libii, à s’expliquer dans un délai de 7 jours.

Alors le commandant opérationnel du parti Univers attend toujours les justificatifs de ces fonds, voilà un autre communiqué qui vient tout brouiller. Il est signé cette fois d’Atanga Dieudonné, président national de parti Univers.

En clair, il désavoue dans son communiqué le Pr Nkou Nvondo, indiquant que le parti Univers n’est de loin ni de près à l’origine du dudit exploit d’huissier.

Il explique surtout que le parti Univers est un parti Républicain, et non un parti de va-en-guerre, et a une façon bien plus responsable pour régler les différends l’opposant à ses partenaire

politiques.



PARTI CAMEROUNAIS POUR LA RECONCILIATION NATIONALE
CAMEROONIAN PARTY FOR NATIONAL RECONCILIATION

Vérité - Amour - Paix
 Truth - Love - Peace

N° ~~00227~~ /PCRN/PN/20

CIRCULAIRE N° 006/ PN/20

Le Président National,

A mesdames et messieurs

- Les Vice-présidents ;
- Les Secrétaires Généraux ;
- Les Secrétaires nationaux ;
- Les responsables et militants des organes du parti ;
- Les élus.

NOUVELLES DISPOSITIONS SUR LA COMMUNICATION DU PARTI

Il m'a été donné de constater que malgré mes orientations et les différents rappels à l'ordre contenus notamment dans la Circulaire rendue publique par le Secrétaire Général,

- Certains membres, militants et même sympathisants PCRN prennent publiquement la parole dans les médias traditionnels ou les médias (réseaux) sociaux pour porter la parole du parti sans référer ou sans avoir été officiellement mandatés par l'instance habilitée à le faire.
- Certaines prises de parole sont tantôt en porte à faux avec l'idéologie du Parti en déphasage avec les principes qui guident notre action politique ou trahissent notre volonté inlassable à construire au sein de l'opinion nationale et internationale nos valeurs chères d'un Cameroun qui protège et qui libère les énergies.
- Certains hauts cadres du Parti, voire, des élus brillent par leur manque notoire de collaboration avec le Secrétariat national à la Presse, à l'Information et à la Propagande pourtant en charge et dévoué à la réalisation de notre projet de société par la mise en exergue et en lumière de toute activité du Parti.